

## Pesta Rakyat Prabowo - Gibran di Rumah Pemenangan Gelar Orasi dan Bagikan Makan Gratis

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 14:03





JAKARTA - Sekitar 2000 massa Relawan Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka memenuhi sudut dan area Rumah Pemenangan Prabowo - Gibran Jl. Imam Bonjol Nomor 25, Menteng, Jakarta Pusat, Minggu (3/12/2023).

Acara yang bertema Pesta Rakyat Prabowo-Gibran ini diawali dengan orasi-orasi politik tokoh-tokoh organisasi relawan.

Selain itu dalam pesta rakyat ini, setiap relawan yang hadir disediakan makan siang gratis. Sambil mendengarkan orasi-orasi para relawan yang di pandu MC Adi Baba dari OrkessTV, peserta yang hadir tampak menikmati jajanan kuliner dari kalangan UMKM dan Pedagang Kaki Lima (PK5).

Tampak yang hadir memberikan orasi adalah Syafrudin Budiman (Gus Din) Ketua Umum Relawan Barisan Pembaharuan 08, T. Helmi Ketua Umum Rampas Setia 08, Poltak Sinaga Ketua Umum Jaringan Merah Putih (JMP), Diana Murni Payapo Ketua Umum Persatuan Perempuan Peduli Pancasila (P4), Nusirwan Ketua Relawan Pengusaha Minang Bersatu, Henny Hendra Latuheru Ketua Umum Prasasti dan lainnya. Para tokoh-tokoh relawan sepakat meneriakkan 'Prabowo - Gibran Satu Putaran.'

Selanjutnya hadir Ketua Tim Kampanye Daerah (TKD) Prabowo-Gibran DKI Jakarta Ahmed Zaki Iskandar. Ia meminta agar para relawan bergerak secara

massif dan terstruktur untuk merebut suara di Jakarta dalam Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak 2024.

Ia menyampaikan bahwa komunikasi antar-relawan harus terjalin dengan intens serta bergerak dengan solid untuk memenangkan pasangan calon presiden-wakil presiden Prabowo Subianto -Gibran Rakabuming Raka di Pemilu Presiden (Pilpres) 2024.

"Untuk memetakan seluruh wilayah di Jakarta, ada relawan yang bisa merangkul anak muda, yang bergerak di antara ibu-ibu, yang mungkin bergerak di antara komunitas suku. Jadi ini semua harus bergabung," kata Zaki di hadapan para relawan.

Ia menegaskan bahwa jaringan relawan harus terkoneksi satu dengan yang lainnya, karena dukungan itu harus diintegrasikan dengan cepat.

Kegiatan seperti Pesta Rakyat Prabowo-Gibran yang dilakukan hari ini harus rutin dilakukan untuk menyolidkan barisan pendukung. Dia menjelaskan relawan tidak hanya terdiri dari kelompok masyarakat sipil yang terbentuk sendiri, namun ada juga yang dibuat oleh jaringan partai politik pendukung paslon nomor urut 2 tersebut.

"Kalau konsolidasi kita kuat, mau relawan yang dari elemen masyarakat atau partai politik, Insya Allah Prabowo-Gibran bisa menang," ujarnya.

Ia menambahkan visi dan misi unggulan dari Prabowo-Gibran secara massif disebarkan agar diketahui pemilik suara dalam pemilu nanti.

Karena itu menurut dia, kampanye program makan siang dan minum susu gratis untuk anak-anak di setiap kelurahan maupun kecamatan harus gencar disosialisasikan.

"Program itu (minum susu gratis) menjadi salah satu program prioritas paslon kami," kata Zaki.

Selain itu menurut dia, permasalahan Jakarta seperti macet, banjir, polusi udara, dan minim ruang terbuka hijau (RTH) juga menjadi poin-poin untuk dikampanyekan kepada masyarakat.

Zaki mengatakan bahwa meskipun permasalahan Jakarta lebih banyak ditangani oleh gubernur, namun jika nanti terpilih menjadi presiden, Prabowo-Gibran akan menjadikan kota tersebut lebih baik lagi ke depannya," ujarnya.

Sementara itu Ketua Umum Relawan Barisan Pembaharuan (BP) 08, Syafrudin Budiman SIP yang menjadi turut diundang dalam orasinya mengatakan, Prabowo Gibran harus menang satu putaran. Hal ini kata dia sangat wajar, karena kekuatan Prabowo-Gibran adalah kekuatan politik Prabowo Subianto dan Joko Widodo (Jokowi) yang sudah menyatu.

"Kita semua Relawan Jokowi setia Tegak Lurus dan Taat Instruksi sesuai Arah dan Komando. Insya Allah kita akan turun ke basis-basis rakyat, baik di kampung, desa, RT, RW, Dusun dan pelosok untuk memenangkan Prabowo-Gibran No 2 satu putaran," kata Gus Din sapaan akrabnya.

Ia bersama para relawan lainnya, akan membentuk Posko Relawan 02 se-Jabodetabek untuk melakukan penggalangan massa dan mengawal suara di TPS-TPS. Kata Gus Din, semua jaringan relawan di semua propinsi akan terus dikonsolidasikan agar terstruktur, sistematis dan massif.

"Kalau kita solid, kompak dan bersatu, tentu kekuatan relawan yang sudah teruji dan militan ini akan menjadi garda terdepan dalam kemenangan. Terutama kita harus menang di DKI Jakarta dan sekitarnya (Jabodetabek)," ucap Gus Din.

T. Helmi Ketua Umum Rampas Setia 08 mengatakan, Relawan di bawah jaringan-nya juga akan digerakkan secara massif. Dimana gerakan massif tersebut berupa blusukan, bakti sosial, pembagian makan siang gratis, bersih-bersih kampung dan kegiatan lainnya.

"Rampas Setia 08 siap berjuang memenangkan Prabowo-Gibran di seluruh jaringan daerah-daerah. Akan banyak kegiatan sosial di bawah, agar Prabowo-Gibran terus mendapat simpati dari masyarakat," kata T. Helmi.

Selain itu pria asal Aceh ini, ada program-program yang menjadi turunan Visi-Misi Prabowo-Gibran akan kita sosialisasikan secara maksimal. Diantaranya, Keberlanjutan Pembangunan, Hilirisasi Industri, Kredit Murah untuk Start Up Milenial, KIS Lansia, Dana Abadi Pesantren, Makan Siang Gratis Siswa, Bantuan Gizi untuk Ibu Hamil dan lainnya.

"Kemenangan Prabowo - Gibran adalah kemenangan rakyat Indonesia, untuk itu mari kita dukung agar cita-cita yang tertuang dalam visi-visi tercapai. Prabowo - Gibran adalah Legacy Pemerintahan Jokowi - Amin harus diteruskan untuk kelanjutan dan keberlangsungan," ucapnya. (Resky P)